

Kontakt

Rechtsanwältin Nadine Ackermann
An der Welle 3, 60322 Frankfurt aM
T +49 (69) 247047-74
nadine.ackermann@pplaw.com

24. April 2025

POELLATH berät die Käuferin beim Erwerb der HPC Gruppe

Die Ginger-Gruppe („Ginger“), der französische Marktführer für unabhängiges und engagiertes Engineering, hat die HPC-Gruppe („HPC“), einen führenden deutschen Akteur im Bereich Umwelttechnik, erworben. Über die finanziellen Details haben die Parteien Stillschweigen vereinbart. Mit der Integration von HPC in die Ginger-Gruppe stärkt Ginger seine Position als europäischer Marktführer im Bereich Umwelt- und Infrastrukturtechnik und sichert die Präsenz in den drei größten Märkten der Europäischen Union.

Die in Elancourt (Frankreich) ansässige Ginger-Gruppe ist ein führendes französisches Ingenieurunternehmen. Zu den Haupttätigkeitsfeldern gehören Baugrund- und Geowissenschaften, Bauwerks- und Materialtechnik, Umwelttechnik, Industrielle Verfahrenstechnik sowie Internationale Entwicklungszusammenarbeit. Mit über 3.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern weltweit ist das Unternehmen in mehr als 150 Ländern tätig und bedient rund 5.000 Kunden.

Die in Harburg (Schwaben) ansässige HPC ist eines der führenden Umwelttechnikunternehmen in Europa. Das Unternehmen bietet ein breites Spektrum an Dienstleistungen in den Bereichen Flächenrecycling, Umweltberatung und Infrastrukturplanung, einschließlich Geotechnik und Tiefbau, Siedlungswasser- und Grundwasserwirtschaft, erneuerbare Energien sowie Nachhaltigkeit. HPC ist mit 50 Standorten in 9 europäischen Ländern vertreten und beschäftigt mehr als 800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

POELLATH hat die Käuferin im Rahmen der Transaktion rechtlich und steuerlich mit dem folgenden Team beraten:

- Philipp von Braunschweig, LL.M. (Fordham) (Partner, Federführung, M&A/Corporate, München)
- Dr. Nico Fischer (Steuern, München)
- Dr. Jens Linde (Associated Partner, Finanzierungen, Frankfurt aM)
- Daniel Wiedmann, LL.M. (NYU) (Associated Partner, Kartellrecht, Frankfurt aM)
- Dr. Kay-Uwe Neumann (Counsel, Corporate, München)
- Daniel Hoppen (Senior Associate, Kartellrecht, Frankfurt aM)
- Dr. Saskia Bardens (Associate, Steuern, München)
- Emanuel Trotta (Associate, Corporate, München)
- Dr. Isabella Clemm (M&A/Corporate, München)

In Fragen des französischen Rechts wurde Ginger von De Pardieu, Paris (Hugues de Fouchier und Laura Delas) beraten.

Über uns

POELLATH ist eine marktführende, international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 180 Anwältinnen und Anwälten sowie Steuerberaterinnen und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hoch-spezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings zeichnen unsere Beraterinnen und Berater regelmäßig als führende Experten ihres Fachgebietes aus.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Immobilienrecht | Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Arbeitsrecht | Prozessführung und Schiedsverfahren.